

Communiqué de presse
Lausanne, le 10 juillet 2025

LUCIENNE DUCOMMUN – NOUVELLE SECRÉTAIRE GÉNÉRALE DE LA FONDATION DE L’HEMU – HAUTE ÉCOLE DE MUSIQUE ET DU CONSERVATOIRE DE LAUSANNE

Le Conseil de Fondation HEMU-CL est heureux d’annoncer la nomination de Mme Lucienne Ducommun au poste de secrétaire générale, à compter du 1^{er} novembre 2025. Ce choix est motivé par l’excellence de son parcours, son engagement au service du public et sa fine compréhension des dynamiques propres au monde musical.



Titulaire d’un Master en droit de l’Université de Neuchâtel et d’un brevet fédéral de spécialiste en gestion de personnel, la nouvelle secrétaire générale possède une solide expérience dans la direction administrative et la gestion des ressources humaines. Elle a exercé des fonctions à responsabilité au sein de diverses institutions publiques et culturelles, notamment à l’Université de Lausanne, à la commune de Meyrin, au Grand Théâtre de Genève et à la CGN SA, où elle a piloté des projets de transformation organisationnelle. Elle a également mené plusieurs mandats stratégiques pour des collectivités publiques et des établissements médico-sociaux. Cheffe du programme de Qualité de vie au travail aux Hôpitaux

universitaires de Genève depuis 2024, elle y a accompagné des dynamiques de changement institutionnel d’envergure. Son parcours est marqué par une expertise en droit du travail, en accompagnement d’équipes et en gestion de projets complexes.

Issue d’une famille de musicien-nes et violoniste amateur, Mme Ducommun bénéficie d’une compréhension approfondie du monde de la musique et les dynamiques propres aux institutions de formation artistique. Son profil, à l’interface entre administration publique, culture et transformation organisationnelle, trouve une continuité naturelle dans sa prise de fonction au sein de la Direction de l’HEMU-CL.

« Je suis très enthousiaste à l’idée de rejoindre l’HEMU-CL. Mon parcours m’a menée naturellement ici, dans la lignée d’un héritage personnel et avec la conviction de pouvoir mettre mes compétences au service d’un projet à forte valeur humaine et culturelle », confie Lucienne Ducommun. Elle aime à citer Nietzsche : « La vie sans musique est tout simplement une erreur, un exil, une fatigue. »

Le Conseil de Fondation et les directions de l’HEMU et du Conservatoire de Lausanne se réjouissent de son arrivée, qui s’inscrit dans une volonté affirmée de renforcer la gouvernance de l’institution au service de ses missions artistiques et pédagogiques.

« Mme Ducommun a su convaincre par la cohérence de son parcours, la justesse de son analyse et la sincérité de son engagement. Sa vision transversale et humaine de l’institution rejoint pleinement celle que nous portons collectivement à l’HEMU-CL. », confie Noémie L. Robidas, directrice générale de la Fondation HEMU et du Conservatoire de Lausanne.

L’HEMU-CL se réjouit de cette nouvelle collaboration et reste à disposition pour tout complément d’information.

RENSEIGNEMENTS COMPLÉMENTAIRES

Noémie L. Robidas
Directrice générale
Tél. +41 21 321 35 22 | noemie.robidas@hemu-cl.ch